



# 小田原城北 ロータリークラブ

## 例会場及事務所

毎週 火曜 12時30分  
〒250-0211  
小田原市鬼柳172-9  
小田原卸センター内会議室  
TEL 0465-37-1222  
FAX 0465-37-7377  
http://www.odawarajrc.jp  
E-MAIL :info@odawarajrc.jp



DISTRICT No.2780 KANAGAWA JAPAN

## BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS 地域を育み、大陸をつなぐ

### 第1673回

点 鐘 中村 維孝会長  
司 会 金山 慶昭副幹事  
斉 唱 「我等の生業」

出席報告	会員数	出席	M.U	出席率
9月14日	53(47)	37	0	78.72%
9月7日	53(47)	37	2	82.98%
8月31日	53(47)	41	1	89.36%

【出席報告】内山 修一委員

【欠席者】 10名(順不同・敬称略)

西 寛・大谷 宏・齋藤 永・小川 和夫・佐須 智明  
木村 啓滋・一寸木 信雄・大川 誠・所 真人  
石内 正彦

【前回メーキャップ】

辻村 彰秀(足柄RC)

【慶事祝福】

【誕生日】

阿部 一顕さん(9月27日)  
佐須 智明さん(9月27日)  
石橋 徹さん(9月14日)  
大谷 宏さん(9月17日)

【結婚記念日】

久保田 知子さん(9月21日)・馬場 孝一さん(9月23日)

【奥様誕生日】

佐須 みゆき様(9月27日)・菊地晶子様(9月22日)  
所 浩美様(9月24日)



### 2010年9月14日(晴)第1517号

#### 会 長 挨 拶

中村 維孝会長

まず事務局についてのご報告です。今日、例会場に来られて前事務局の勝俣さんが受付に座っているのを見てあれっと思われた方もいらっしやっただけだと思います。

先週の水曜日に事務局の霜田さんが入院されたとの連絡を受けびっくりいたしました。腕が痺れるという事で病院へ行った所検査入院となり、早くても検査が終わるのに10日、治療ということになれば、1ヶ月位かかりそうだという事でした。とくに命にかかわるような事ではない様なのでご安心ください。

という事で、霜田さんが復帰するまで、ピンチヒッターとして、勝俣さんをお願いいたしました。お電話で事情を話したところ、二つ返事で、私の出来ることでお役に立てればと言っていたいただき、ホッといたしました。歴代の執行部を始め会員との友情の賜物であると感謝の気持ちで一杯です。また、勝俣さんにも無理なお願いを快くお受け頂き本当にありがとうございます。よろしくお願いたします。しばらくの間、昔話に花が咲くのではと思います。

さて、本日は新世代フォーラムとなっています。先日もご報告したように、今年4月、3年ぶりに規定審議会が開かれ、ロータリーの奉仕の理想が4大奉仕から、5大奉仕へ拡大されました。従来のクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕に加え、新世代奉仕が正式に追加されたわけです。新世代奉仕は以前は青少年奉仕といわれ、ロータリーは創立以来、青少年奉仕を社会奉仕活動の1つの柱としてきました。「1908年の冬の寒い日、売れない新聞を抱えて震えている少年をシカゴ・クラブの会員が例会場に連れて行き、新聞を全部買ってやり、ある会員は手袋を、ある会員はマフラーを与え激励して帰した。」これがロータリーにおける青少年奉仕の第1号として記録されています。1998年の手続要覧では、青少年奉仕についての重大改革が行われました。『青少年への奉仕』が『新世代のためのロータリー・プログラム(Rotary's Programs for New Generations)』と変更されました。『青少年』が『新世代』に代わっただけではなく、内容も一新して、奉仕の目標も、より具体的になりました。

我がクラブも、ボーイスカウトへの支援を始め、さまざまな新世代に関する奉仕活動をしてまいりましたが、やはりなんといっても35年の歴史の中での最大のプログラムは、ローターアクトの設立であったように思います。以来15年、ローターアクトから多くの人材が巣立ち、社会で活躍をしています。本日は、私たちのクラブとして、今後、このローターアクトをどの様にして行くかということについて、多くの皆様からご意見をいただければと思います。

新世代育成委員会の久保田委員長および、ローターアクト支援プロジェクトの柳井リーダーよろしくお願いたします。

#### 幹 事 報 告

竹村 堅一郎幹事

- ①事務局霜田さん欠席の件
- ②来週21日は休会です。

#### 今年、小田原城北ロータリークラブは創立35周年です。

##### 歴代会長



第4期 1978~1979

会 長 長崎 吉治  
R.I会長 クレミ・レヌーフ  
ターゲット 「手を指し伸べよう!」  
ガバナー 蔵並 定男(鎌倉)  
分区代理 岩井 徳太郎(湯河原)



第5期 1979~1980

会 長 宮田 正治  
R.I会長 ジェームス・ポーマーJr.  
ターゲット 「奉仕の火で道を照らそう」  
ガバナー 伊藤 茂(相模原中)  
分区代理 吉田 健二(小田原)

執行部一同 霜田さんが体調を崩されて、急遽勝侯さんに再登板していただきました。よろしくお願ひ致します。

石橋 徹さん 誕生日祝、ありがとうございます。

馬場 孝一さん ①結婚記念日のお祝をありがとうございます。②昨年のテーブルフラワーの綿花から種をとって植えたら、花が咲き、そのあとにモコモコの綿(コットンボール)があらわれました。

久保田 知子さん 結婚記念日、お祝していただきありがとうございます。我が家は長男、長女と私共三家族が偶然同じ日が記念日で、今日、長男夫妻が披露宴をしたレストランに三家族で食事に行きます。

菊地 義雄さん 妻の誕生日祝ありがとうございます。ますます、元気です。

河野 秀雄さん 井上ガバナー補佐、9グループガバナー公式訪問4クラブ終わりましたネ。我クラブ9月28日、10月12日とよろしくお願ひいたします。大変ですが、頑張ってください。勝侯さんお世話になります。

白井 忠さん 長期間休ませて頂き、ご迷惑をかけました。今後はのんびり例会に出席したいと思ひます。

勝亦 常隆さん 白井忠さん、お帰りがなさい。見舞いも行かず、すみませんでした。

清 康夫さん ①9月11日、千葉の幕張メッセで塗装機器総合展示会があり、当社のフジもこの企画に賛同し、建設塗装関連の事業に積極的なお得意先、東京・横浜・厚木・小田原・富士でバス7台、250人の参加をいただき新製品の情報を収集しました。帰りはディズニーリゾート「東京ベイホテル」でフランス料理、ものまね「まっちゃん」のショーを楽しみました。事故もなく無事にイベントが終わりましたので少々ニコニコへ。

②9月12日の早朝、狩川の中流に家内とヤマメ釣りに行き、型のいい奴を妻が釣りました。良い場所の案内は私がした。(内緒)中流・上流の3キロは岩場が多く素晴らしい自然が一杯です。

須賀 俊和さん 親の大役、済ませることが出来ました。日曜日に新婚旅行に出発し、やれやれです。皆様、ありがとうございます。

阿部 一顕さん 勝侯さん、お久しぶりです。よくおいで下さいました。

金山 慶昭さん 先日バンドで小林和彦と演奏しました。リハビリをかねてと言っていたのですが、すばらしいプレイでした。

鈕持 悟さん 先週は、ヤボ用で欠席してしまいました。明日アクトにメーキャップしてきます。

石橋 徹さん 8月の水害で倉庫が被害を受けました。馬場さん、パレット20枚いただき助かりました。ありがとうございます。

## 卓 話



### 新世代フォーラム(新世代奉仕委員会)

ロータリーの手続要覧、第8章の新世代の使命の欄に「年齢30才までの若い人全てを含む新世代の多様なニーズを認識しつつ、よりよき未来を確かなものとするために、新世代の生活力を高めることによって、新世代に将来への準備をさせる事である。」という一文があります。

ロータリアンと新世代の関係は、未来を託す対象であり、奉仕活動の対象者でもあります。また、共に奉仕活動をするパートナーであると思ひます。そして彼らは「ロータリーの家族」であり、次の世代のロータリアンになりゆる若者であるはずで、ロータリーのプログラムを眺めてみると、いかに新世代を対象にしたものが多いかを知ることができます。インターアクト、ローターアクト、青少年交換の三つの委員会から構成されており、それに、ライラ、財団プログラムの国際親善奨学生、GSE(研究グループ交換) ポリオ・プラス、平和フェロー、そして米山奨学生までも新世代といえると思ひます。

毎年、地区大会においても新世代の交流を実施しています。今年度も10月17日に開催されます。是非参加してみてください。多くの若者と触れ合う良い機会だと思ひます。

R | 会長のレイ・クリンギンズミス氏も元国際親善奨学生でした。これからのロータリーを支えるのも、この新世代と言っても過言ではないと思っております。

本日は皆様に新世代をよりご理解いただきたく、インターアクト・ローターアクト・青少年交換そしてライラについてお話をさせていただきます。

まず、インターアクトですが、高校に在学中の生徒、または14才から18才まででしたが、12才から18才まで年齢がさがった為、中学生から入会出来るようになりました。1960年代にロータリーが青少年奉仕を開発する力を十分に発揮していないという、強い感情をロータリアンが抱いている事を知り、世界中の子どもたちが共に活動出来るような組織を作ろうという機運が高まり、1962年に米フロリダ州メルボルンのメルボルン高校に23人の生徒が集まり最初のインターアクトが結成されました。

日本で最初のインターアクトは1963年6月に創立した、皆さんもご存じの宮城県仙台育英高校です。(現在の仙台育英学園高校インターアクト)インターアクトという名称は、インターナショナル(国際的)とアクション(行動)という二つの言葉からなっています。

世界中で120以上の国で1万1千以上のクラブに25万以上の会員がいます。2780地区には14のクラブがあり、一番古くは1965年1月に創立された明徳学園相洋高等学校、ついで1966年10月に創立された立花学園高等学校、そして出来たてのホヤホヤは2010年2月創立の鎌倉学園高等学校です。

次にローターアクトクラブですが、18才から30才までの青年男女を対象に奉仕志向する市民と指導者を育成するためにロータリークラブが提唱する世界団体です。地域社会を基盤とするローターアクトクラブと大学を基盤とするローターアクトクラブがあります。

ローターアクトの名称は「ロータリー」と「行動」のアクションからきています。インターアクトの所でお話しましたが、1962年まず、インターアクトプログラムが宣言されました。インターアクトは当時14才から18才までが対象で、卒業と同時に会員資格がなくなります。これを継続するものとして、1968年3月に世界最初のローターアクトが米ノースカロライナ州ノースシャーロットローターアクトクラブです。日本で最初のローターアクトクラブはノースシャーロットRACと同じ1968年に創立した埼玉県の国際商科大学RAC(現、川越RAC)です。現在170の国と地域に8千2百を上回るローターアクトクラブがあり、全世界に推定18万9千人以上のローターアクトがいます。

2780地区は相模原・横須賀・鎌倉・城北の4クラブです。次に青少年交換ですが、1974年に始まりました。国際理解と親善を促進することを目的として、15才から19才までの高校生を対象に一学年度の海外留学生の機会を与え、また当地区においても派遣国より留学生を受け入れています。2780地区の現況としては、2010年から2011年度受け入れ国は9カ国(アメリカ・カナダ・オーストラリア・フランス・スウェーデン・ブラジル・韓国・台湾)各1名9人で、派遣国は8カ国で(アメリカ2名・オーストラリア・ロシア・フランス・スウェーデン・ブラジル・韓国)各1名の9人です。

最後にロータリー青少年指導者養成プログラム(通称ライラ)についてですが、14才から18才までと19才から30才の若者のためのプログラムで、1971年に採用されました。年齢により二つのグループとした目的は、多様なニーズと成長過程に対応出来るようにするためです。ライラは若者の指導者及び善良な市民としての資質を伸ばす事を目的としたプログラムで、日本で初めてライラが実施されたのは1976年、当時の第366地区(大阪・和歌山)です。

新世代を再認識していただき、皆様のより一層のお力添えをお願いいたします。

また、10月19日はアクトとの合同例会になります。夜間例会にまりますが、多くの会員の参加をお願いいたします。

●ローターアクト支援プロジェクト柳井リーダーよりアンケート結果の報告、会員より多数の意見がありました。

次回10月5日「ジオパーク(地球博物館 平田大二学芸部長)」です。